# ほうぼっぽ

## 7月の出来事

7月 7日(木)……誕生会·職員会議

7月13日(水)……健康診断(PM)

7月15日(金)……ボランティアの日·防犯訓練(PM)



気温の高い日が続いています。水分補給をしっかりして、夏バテしないように気をつけましょう。



# ♥ たくさんの方がボランティ

## アに来てくださいました

今年も鶴松会の皆様·民生委員の皆様· 保護者の皆様がボランティアに来てくだ さり、一緒に作業しました。

毎年大変ありがとうございます。

暑い日が続きますが、今後ともよろし

くお願いいたします。







# ♣ 防犯訓練を行いました

7月 15 日、職員が不審者役になり、防犯訓練を行いました。施設に装備されている「さすまた」を実際に使用して、利用者の皆さんの安全確保を第一に考えながら対応しました。これからもよりよい対策を考えていきます。









## ♥ 健康診断がありました ♥

7月13日に健康診断があり、一般検査と嘱託医の千野先生による診察が行われました。また、40歳以上の方には血液検査がありました。

日ごろから、健康に気を付けたいものですね。



### 8月の予定

8月 3日(水)……ボランティアの日(PM)

8月 4日(木)……誕生会·職員会議

8月 6日・20日……土曜利用日

8月 9日·10日·····大掃除(PM)

8月13日~16日…夏季休暇

#### 雑学 『チョコレートができるまで』

チョコレートのベースとなる最も重要な原料は『カカオ豆』です。 紀元前の時代から存在し、熱帯地方に生育するカカオの木の種子のことです。初めの頃は中に詰まったカカオ豆を、生で食べていました。 その後、ローストした豆をすりつぶして飲むようになり、この飲み物は『ショコラトル』と呼ばれ、16世紀になるとヨーロッパに伝わります。その後もっと飲みやすく出来ないかと『ココアパウダー』を発明し、砂糖を加えお湯に溶かして飲むようになったことがチョコレートの発明へとつながっていきます。